

Se autoriza la difusión de este texto bajo las siguientes condiciones:

- 1) No cambiar ninguna palabra
- 2) Citar la fuente "Children of Medjugorje" al igual que nuestra dirección www.sremmanuel.org (en inglés) y nuestra dirección e-mail gospa.espanol@gmail.com

Medjugorje, 15 de enero de 2018
San Serafín de Sarov (Calendario Gregoriano)

Queridos hijos de Medjugorje, ¡alabados sean Jesús y María!



1. El **2 de enero de 2018** Mirjana recibió la aparición mensual de la Virgen en la Cruz azul ante la presencia de quienes habían venido para encomendar el año nuevo al Corazón Inmaculado de María. Después de la misma, Mirjana transmitió este mensaje que nuestra Madre nos dirige a todos:

"Queridos hijos, cuando en la Tierra llega a faltar el amor, cuando no se encuentra el camino de la salvación, yo, su Madre, vengo a ayudarlos para que conozcan la verdadera fe, viva y profunda; para ayudarlos a que amen de verdad. Como Madre anhelo su amor recíproco, su bondad y su pureza. Mi deseo es que sean justos y se amen. Hijos míos, sean alegres en el espíritu, sean puros, sean niños. Mi Hijo decía que amaba estar entre los corazones puros, porque los corazones puros son siempre jóvenes y alegres. Mi Hijo les decía que perdonaran y se amaran. Sé que esto no siempre es fácil: el sufrimiento los hace crecer en el espíritu. Para poder crecer cada vez más

espiritualmente, deben perdonar y amarse sincera y verdaderamente. Muchos hijos míos en la Tierra no conocen a mi Hijo y no lo aman. Pero ustedes que aman a mi Hijo, ustedes que lo llevan en el corazón, oren, oren, y orando sientan a mi Hijo junto a ustedes; que su alma respire su Espíritu. Yo estoy en medio de ustedes y les hablo de pequeñas y grandes cosas. No me cansaré nunca de hablarles de mi Hijo, Amor verdadero. Por eso, hijos míos, ábranme sus corazones, permítanme que los guíe maternalmente. Sean apóstoles del amor de mi Hijo y del mío. Como Madre les pido: no olviden a aquellos que mi Hijo ha llamado para guiarlos. Llévenlos en el corazón y oren por ellos. Les doy las gracias".

Pueden ver el video de la aparición en: <https://www.youtube.com/watch?v=PpYUbVUNwvE>

2. ¡Un hermoso regalo de Navidad! Durante una reunión navideña con mi Comunidad saqué de una canastita el nombre de un santo compañero de ruta para el año 2018, espero que todos hayan podido tener uno (Ver PS 1). ¡Para gran sorpresa mía, vi que esta vez no era uno, ¡sino "legiones" quienes me habían elegido! Efectivamente leo: **"Los ángeles custodios"**. ¡No únicamente mi ángel de la guarda (muy acostumbrado a protegerme), sino todos los ángeles custodios! Ignoro qué me deparará este nuevo año pero, si semejante multitud de amigos celestiales me han elegido, tendrán seguramente sus motivos.

¿Sabían que un solo ángel de la guarda, aún el más pequeño, es más poderoso que el conjunto de todos los demonios del Infierno? Y esto sencillamente porque un ángel de la guarda tiene a Dios con él, cosa que no ocurre, por cierto, con los demonios. La tarea que me ha sido encomendada me fascina: *"Dar a conocer a los ángeles custodios"*. ¡Comienzo de inmediato!



Desde mi tierna infancia mis padres me enseñaron a hablar con mi ángel y a encomendarme a él para que me guiara y protegiera. Siendo todavía pequeña le di el nombre de Rafael, para facilitar mi sintonía con él. Este nombre no me fue dado en una revelación, sino que lo elegí pensando que mi ángel estaría feliz de llevar el nombre de un Arcángel. Les agradezco a mis padres el haber sabido hablarme de mi ángel porque de esta forma pude establecer con él una bella amistad, con toda sencillez. El "caminito" de Santa Teresita del Niño Jesús, sin manifestaciones extraordinarias, es el más seguro para mí...

Mientras vivía en Nazaret sucedió algo que me marcó mucho. Sylvie, una de las hermanas de mi Comunidad, provenía del protestantismo y a ella todavía no le resultaba fácil relacionarse con los santos y los ángeles. Cada vez que durante las comidas yo compartía mis anécdotas acerca de mi ángel de la guarda, de cómo me había protegido o cómo me había ayudado en alguna situación difícil, esta hermana pensaba para sí que todo eso debía ser pura fantasía. Pero como me refería a hechos concretos, secretamente decidió comprobar si efectivamente aquello era cierto y así saber a qué atenerse.

Una mañana, oró así: "Rafael, si verdaderamente debo rezarle a los ángeles y aceptarlos como amigos, dame una señal. Voy a decirte algo que lo deberás transmitir a Sor Emmanuel. Si veo que ella capta el mensaje, habrás ganado y le rezaré a los ángeles". Llegada la hora del almuerzo, vuelvo a casa y de inmediato le digo a las hermanas: "¡Adivinen lo que el Señor me hizo comprender hoy!" Y cito textualmente el mensaje que Sylvie le había encomendado a mi ángel custodio. En el momento, ella no pronunció palabra porque primero debía reponerse del shock; pero ¡desde entonces se convirtió en una de las más fervientes "fans" de los ángeles custodios!

3. ¿Un ángel de brazos cruzados? Vivimos muy por debajo de nuestro potencial. Reitero: ¡muy por debajo! Sufrimos a causa de la soledad, de los malos entendidos, de la imposibilidad de comunicarnos con nuestros seres queridos, estamos indecisos sobre el rumbo que debemos tomar... ¡y no acudimos a los amigos celestiales que Dios ha dispuesto a nuestro lado! Sin embargo, cuánto más recurrimos a ellos, más nos ofrecen su ayuda. Tienen la misión de encaminarnos hacia Dios, de llevarnos a elegir la voluntad del Señor en lugar de buscar complacer a los hombres. Cada ángel de la guarda conoce el plan específico de Dios para su protegido. ¡Los ángeles nos prestan una ayuda infinitamente preciosa cuando convivimos con ellos en el mundo de lo invisible!



Muchos padres se quejan de que sus hijos ya no les hacen caso porque prefieren escuchar a los amigos de su edad y adaptarse a su forma de vida. ¿Pero esos padres olvidan acaso de que también su hijo tiene un ángel que desea conservarlo en buena salud tanto física como espiritual? Cuando el diálogo está roto o se torna demasiado difícil, los ángeles utilizan recursos divinos. Sugieren a la conciencia de sus protegidos lo que complace a Dios; sin embargo proceden de forma tan humilde y sutil que ese protegido cree que aquello es producto de sus propios pensamientos, cuando en realidad está actuando según le ha sido sugerido. Esto por supuesto no es automático, pero una oración a los ángeles, hecha con toda confianza, logra resultados sorprendentes. El Padre Pío era un gran amigo de los ángeles, al punto que sus ángeles respondían a su muy abundante correspondencia en lugar suyo. ¿Cómo podía escribir tantas cartas cuando pasaba prácticamente todo el tiempo en el confesionario?

Desde el principio de las apariciones, la Santísima Virgen le pidió a cada miembro del grupo de oración que se hiciera amigo de su ángel de la guarda y que le escribiera una carta que ella recogería al día siguiente. Ellos no sabían muy bien cómo hacerla pero la escribieron y las colocaron a los pies de la Madre de Dios tal como Ella les había indicado. Como resultado, desarrollaron una hermosa amistad con sus ángeles. Esto les fue de mucho provecho, especialmente bajo la opresión comunista cuando toda protección era muy bienvenida. ¡A recordar en caso de eventuales nuevas opresiones!

4. ¡Por un pelo! Marthe es una joven muy vinculada con Medjugorje que nos cuenta: "Vivo en Normandía (Francia) y deseo de corazón compartir algo realmente increíble que me ha sucedido. Acababa de cumplir 22 años, de aprobar un concurso oposición para profesora de

francés y sobre todo de vivir una fuerte conversión a la fe cristiana. ¡En síntesis, un año lleno de alegrías y muy prometedor! Una noche, después de haber pasado un buen fin de semana con unos amigos, me disponía a volver a casa. ¡Me esperaban tres horas de viaje por delante y ya era pasada la medianoche! Mis amigos me aconsejaron vivamente que pasara la noche allí, pero eso era imposible porque tenía que ir a trabajar al día siguiente.

Emprendo el viaje pero, al cabo de un cuarto de hora, mis párpados comienzan a cerrarse. Con el propósito de llegar más rápido acelero, voy a 150 km/h por la autopista. Y en un momento, me duermo al volante.



Entonces es cuando ocurre algo verdaderamente extraordinario. Por un espacio de algunos segundos tengo la visión de un ángel muy grande y luminoso. En mi corazón sabía que era mi ángel de la guarda. Era grande como para decirme que me protegía y su luminosidad era tan viva que me despertó por completo. ¡Y, oh sorpresa...! Estaba a punto de estrellarme contra una valla de seguridad a 150 km/h... Alcancé a dar un volantazo justo a tiempo para evitar el impacto y redireccionar el vehículo en el sentido correcto sobre la autopista. Me salvé por un segundo... Dios es bueno. ¡A causa de mi imprudencia hubiera podido terminar con mi vida a los 22 años, bañada en sangre al borde de la carretera! Dios tuvo compasión de mí y permitió que mi ángel custodio me salvara la vida. Como dice el Salmo 90: *"Ha dado órdenes a sus ángeles para que te guarden en todos tus caminos"*. Doy gracias a Dios por haberme protegido y por haberme dado un ángel de la guarda para que velara por mí. ¡No olvides que tú también tienes el tuyo que vela sobre ti y los tuyos!" (Ver PS 2)

Les proponemos esta hermosa oración al ángel de la guarda: "Santo Ángel de la Guarda, a quien Dios en su gran bondad ha encomendado mi camino, tú que me asistes en mis necesidades... (Ver PS 3):

Querida Gospa, te suplicamos que nos guardes como a la niña de tus ojos. Si "el amor llega a faltar en la Tierra y no se encuentra el camino de la salvación"; no nos abandones en las tinieblas! ¿Quién mejor que tú puedes atraernos hacia tu Hijo Jesús que es y será por siempre el Camino, la Verdad y la Vida?

Sor Emmanuel +
(traducido del francés)

Atención: ha cambiado la dirección para inscribirse al presente Boletín:

gospa.espanol@gmail.com Sabemos que algunos boletines están llegando incompletos. Estamos trabajando para solucionar el inconveniente. Si ya nos ha dado su dirección no es necesario que nos la vuelva a enviar.



PS 1. Como todos los años, les ofrecemos **el listado de los santos** para que puedan tener un santo protector. (Recorte y pliegue los distintos nombres y colóquelos en una cestita para que cada persona saque uno de ellos y descubra qué santo lo ha elegido para ser su compañero especial para el año). Sor Faustina también seguía esta tradición en su Comunidad. (Diario § 359). Encontrarán la lista adjunta. Utilícenla en sus encuentros de familia o con amigos. ¡Sobre todo no dejen a su santo protector desocupado!



PS 2. ¿Por qué el ángel de la guarda de Marthe la salvó del fatal accidente cuando tantas otras personas mueren en la carretera? He aquí su respuesta a esta pregunta: "El Señor permitió que mi ángel custodio me salvara. ¿Por qué a mí? Sólo Dios lo sabe. No era mi hora. Pienso que todavía Él me necesitaba aquí en la Tierra". También Marthe reza mucho. Esto es un misterio, porque los tiempos de Dios no son los nuestros. Es por esto que nuestra querida Madre nos dice: "¡Estén preparados!". "Queridos hijos, no olviden que la meta de su vida es el Cielo". Es muy bueno que consagremos nuestra muerte, así como la de nuestros seres queridos, desde ahora. Así, cuando llegue el momento, Dios podrá venir y acogernos en paz para que podamos nacer al Cielo.

PS 3. Santo Ángel de la Guarda, a quien Dios, en su gran bondad, ha encomendado mi camino; tú que me asistes en mis necesidades, que me consuelas en mis penas y me sostienes en mis desánimos, te doy gracias por todo lo que haces todos los días por mí. Te agradezco por velar siempre por mí, por protegerme del peligro, por defenderme contra mis enemigos y alejar de mí las ocasiones de pecado. Enséñame a estar a la escucha de tu voz y atento/a a tus inspiraciones, que las siga con fidelidad. Dirígeme, gobiérname y precéndeme en toda circunstancia.

Ayúdame a reconocer y a cumplir la voluntad de nuestro Señor. Ora especialmente por mí en todos los momentos en que no me encuentro en su presencia, cuando por falta de vigilancia me alejo de Él. En la luz divina, te ruego que intercedas ante los ángeles de la guarda de todos cuantos amo y de cuantos conozco sus dificultades para iluminarlos, protegerlos y conducirlos. Mi buen ángel, mi más fiel amigo, acompáñame a lo largo de mi peregrinación sobre la Tierra y, en el momento de mi partida, en presencia de María y de José, condúceme a Dios nuestro Padre, a las moradas del descanso eterno y de la eterna Alegría. Amén. Autor anónimo.

PS 4. Links de algunas charlas de la reciente misión de Sor Emmanuel en Argentina, Chile y Uruguay:

- Charla de Sor Emmanuel en la Iglesia de la Transfiguración en Pilar:

archive.org/details/CharlaSorEmmanuel211117 (Audio traducido del inglés - Elección de los videntes en Medj – Misterio de la Visitación – Vida intrauterina – María, nuestra Madre – El camino de la santidad – Grupos de oración – La obra de Satanás en estos días – Oración con el corazón)

- Programa de María Esperanza del Mundo (a partir del minuto 40): youtu.be/cqW9pu67YEU
(Video entrevista traducida del inglés – Motivo su misión en Argentina – Volver a Dios – Mayor obstáculo – La familia – La oración en familia – Ejemplos de santidad para los jóvenes – Apresurar el triunfo del corazón de María)
 - Audio Conferencia Sor Emmanuel Maillard en Argentina, en la Inmaculada Concepción de Belgrano (Parte I) www.youtube.com/watch?v=vqmKKNDAbbw&t=60s (Audio traducido del inglés – Valor del sufrimiento – Ofertorio en la santa misa – Co-redención – La gran batalla – Importancia de estar en gracia y de los grupos de oración - Los signos de los tiempos - Triunfo del Corazón Inmaculado – Ser apóstoles del amor de María)
 - y (Parte II): www.youtube.com/watch?v=kA6MsQiwBdE&t=72s (Repición de la última parte del anterior - Los signos de los tiempos - Triunfo del Corazón Inmaculado – Ser apóstoles del amor de María)
 - Conferencia de Sor Emmanuel Maillard Mendoza – Gloria Tv (Video traducido del inglés - Paz de Dios Y oración con del corazón, hacer la voluntad de Dios) gloria.tv/video/QhU6xZMWgXx62HevifUp7WLog
 - Entrevista a Sor Emmanuel – Ana María Buratti – Pilar (Audio en traducido del francés – Presentación de su misión, Reina de la Paz y de la Reconciliación, Paz del Corazón, Oración, Importancia del Perdón, Prácticas esotéricas, Reiki, Misericordia Divina)
- <https://drive.google.com/file/d/1TXGvLIK2fQPXnMYtL23Px-Aypt2-pAlz/view?ts=5a35775d>

PS 5. El próximo Direct en francés tendrá lugar el 3 de febrero a las 21, hora francesa; el del 3 de enero puede verse en:

www.enfantsdemedjugorje.fr/direct-du-3-dimanche-3-janvier-2018/

PS 6. El fruto de nuestras próximas misiones depende mucho de su intercesión: 3 ciudades de Italia a fines de febrero incluyendo una gran convocatoria en Asís sobre la Misericordia, Letonia en marzo, Francia en junio, Indonesia y China en julio y España en septiembre, si Dios quiere.

PS 7 Para informarse de dónde conseguir los libros de Sor Emmanuel pueden contactar a:

Argentina: gisele.riverti@gmail.com – Tel (+ 54 11) ó (011) 4431-7847 o cel (011) 15 3577 0507

Chile: foyertome@gmail.com – Tel (+56) 41 265 1332, Fax (+56) 41 265 1127

Ecuador: info@fundacionjesusdelamisericordia.com

España: hijosdemedjugorjeespana@gmail.com Tel (+ 34) 676 05 95 94

Estados Unidos- www.sremmanuel.org (para material en inglés) - info@fcpeace.com Te (+1) 305-412-1700 – www.fcpeace.com

México: dulcelanda@hotmail.com Tel (+52) 33 31 223 223

Perú: Librería Magnificat, lilypesa@hotmail.com Tel (+51) 1448 1789

Uruguay: Andrea, rosasparalagospa@gmail.com – Tel (+598) 98 308307

Tanto **La Paz tendrá la última palabra** como **Escandalosa Misericordia** están disponibles en e-book (Euro 4,28) y en versión “print on demand” (Euro 12,48) en www.amazon.it

También pueden adquirirse por **Mercado Libre**. www.mercadolibre.com.ar

PS 8 Podrán acceder a la página Facebook de Children of Medjugorje de Argentina entrando en www.facebook.com/ChildrenofMedjugorjeArgentina/ y a la página

www.facebook.com/pg/SuorEmmanueldiMedjugorje/ mitad en italiano y mitad en Español ibérico

PS 9 Sigan el programa vespertino de la Parroquia de Medjugorje en directo entrando en el link: <http://www.centromedjugorje.org/>

PS 10 Para recibir este boletín por e-mail alrededor del 15 de cada mes pueden inscribirse en: (las direcciones en rojo son nuevas)

Español: gospa.espanol@gmail.com

Francés: gospa.fr@gmail.com

Inglés y alemán: commentscom@gmail.com

Italiano: gospa.italia@gmail.com

Croata: dieca.medjugorja@gmail.com

Chino: ch.gospa@gmail.com

Holandés: gclaes@scarlet.be

Para acceder al Boletín del mes y a los Boletines anteriores: www.rosasparalagospa.com Ir luego a Children of Medjugorje

Contestadores telefónicos con el mensaje del 25
España: +34 91 345 54 041
Estados Unidos + 1 305 273 8730 (en español y en inglés)